

Sevran, le 4 mars 2022

Communiqué du Maire et des élus de Sevran

Stéphane Blanchet, Brigitte Bernex, Dominique Mériquet, Safia Bach Russo, Laurent Chantrelle, Mériem Benammour, Jean-François Bacon, Dalila Arab, Ludovic Jacquart, Cherifa Mekki, Claude Chauvet, Elodie Da Silva, Sébastien Bastaraud, Najat Mabchour, Jean-François Baillon, Marwa Braihim, Umit Yildiz, Serge Moulinneuf, Danièle Roussel, Gilles Boitte, Ivette Selemani, Asaïs Velthuis, Eric Ceprani, Hawa Kouyate, Gérald Prunier, Abdelouaheb Cheriguene, Jennifer Pedraza, Stéphan Lardic, Manuel Wavelet, Ziromi Ratnathurai, Raymond Gauthier, Mariama Camara, Brahim Loujahdi, Hassanata Moilime, Philippe Geffroy, Naima Hamdaoui, Carole Aguirrebengoa, N'Na Fanta Camara, Stéphanie Borel Yeretan, Olivier Cordin, Arnaud Libert, Dominique Abelle Perran, Walnex Etienne

La ville de Sevran se mobilise pour le peuple ukrainien

Depuis plus d'une semaine, toute l'Ukraine est soumise à la guerre, après l'attaque injustifiable des forces russes, menées par Vladimir Poutine. Nous condamnons cette agression de l'Ukraine par M. Poutine, qui est une violation du droit international.

Le peuple ukrainien vit désormais dans l'effroi, sous les bombes, dans des abris de fortune. Déjà plus d'un million d'ukrainiens ont dû fuir leur pays pour échapper à la guerre et aux combats qui ont déjà fait plusieurs centaines de morts.

Outre la situation catastrophique du peuple ukrainien, ce conflit meurtrier a et aura des conséquences lourdes pour la population russe, qui paiera un lourd tribut politique et économique. Ce conflit est également une menace réelle pour la paix européenne, si chèrement acquise.

Nous, élu.e.s de Sevran, appelons à la fin immédiate du conflit et le retrait de l'armée russe d'Ukraine. Les populations sont les pions d'un jeu géopolitique qui les dépasse.

Aujourd'hui, seule la voie diplomatique peut arrêter cette guerre. Les organisations internationales, à l'instar de l'ONU, doivent jouer pleinement leur rôle en choisissant la voie du dialogue et de la paix. Il est encore temps d'agir.

Appel aux dons

Afin d'aider la population ukrainienne, la ville de Sevran met en place, en partenariat avec la Croix Rouge et la Protection Civile, une collecte de dons. A partir du lundi 7 mars, les Sevranaises et les Sevranais peuvent déposer leurs dons au centre administratif Paul-Eluard, aux horaires d'ouverture.

LISTES DES DONNS

> **Croix Rouge** : Vêtements et couvertures

> **Protection civile**

- Logistique : Lits de camp, sacs de couchage, couvertures de survie, matériel électrique (projecteurs, lumières, rallonges, générateurs)

- Hygiène : Gels et savons corps, dentifrices, brosses à dents, couches et lait maternisé, rasoirs, mousses à raser, serviettes hygiéniques

- Secours : Gants à usage unique, masques chirurgicaux, matériel de suture, blouses médicales, bandages élastiques, garrots, lecteurs à glycémie, pansements hémostatiques, pansements, solutions antiseptiques, matériel médical (respirateur, défibrillateur, moniteur...)

téléphone : 01 49 36 52 00
télécopie : 01 49 36 52 01
www.ville-sevran.fr

Toute correspondance doit être adressée à Monsieur le Maire 5, rue Roger Le Maner 93270 Sevran